



# LA FRESQUE DU CL!MAT

Vous avez toutes les cartes en main

Un atelier-jeu ludique et collaboratif : pour comprendre et agir !

En mobilisant l'intelligence collective d'un groupe, la Fresque du Climat permet de s'approprier le sujet du dérèglement climatique, de mieux en comprendre les enjeux, et de passer à l'action.

Destiné à un public adulte, l'atelier est animé par un facilitateur qui accompagne les participants avec **42 cartes** pendant **3 heures** au travers **4 phases** :

1. Réflexion : Découvrir et mettre en lien les cartes, co-construire la fresque
2. Créativité : Décompresser, s'approprier la fresque et créer un esprit d'équipe
3. Restitution : Partager ce qui a été appris et l'ancrer en synthétisant
4. Debrief : Échanger en toute bienveillance sur ses émotions, positions, questions et solutions



## LUDIQUE

Les joueur·ses apprennent tout en passant un bon moment



## COLLABORATIF

Fait appel à l'intelligence collective et idéal pour du team-building



## CRÉATIF & VISUEL

Permet de mieux retenir les liens de cause à effet.  
De plus, chaque fresque est unique



## TRANSFORMATIF

Par sa pédagogie holistique (tête, coeur, corps), l'atelier est un puissant levier de mise en action



## SIMPLE

Il suffit d'un jeu de cartes, de feutres, de papier, d'une table et c'est parti



## SCIENTIFIQUE

Toutes les données sont issues des rapports du GIEC (ONU/ UNFCCC)